

Ukrainehilfe Ahlen lädt am 1. Mai ein

Biergarten für die gute Sache

AHLEN. Die Ukrainehilfe Ahlen ist weiterhin aktiv und möchte neben den Spendenmöglichkeiten auch über bestimmte Veranstaltungen Einnahmen erzielen und diese gezielt und direkt für Hilfsmaßnahmen in der Ukraine einsetzen. Die letzten Hilfsmaßnahmen wurden für Frauen und Kinder, die durch den Krieg obdachlos geworden sind, verwendet und kamen dort an, wo sie dringend gebraucht wurden, heißt es in einer Mitteilung der Ukrainehilfe.

„Wir machen auf alle Fälle weiter und wollen die vom Krieg betroffenen Menschen in der Ukraine direkt unterstützen“, stellt der 2. Vorsitzende des Vereins Christian Kleinschmidt fest. Als nächstes Event soll ein „Biergarten für die gute Sache“ am 1. Mai auf der Zeche Westfalen statt-

finden. Die Aktiven im Verein arbeiten alle ehrenamtlich für die gute Sache und übernehmen die Ausgabe von gekühlten Getränken, stehen am Grill und geben Kaffee und Kuchen aus. „Frischgezapftes Pils im offenen Biergarten mit Blick auf dieördertürme und das gesamte Gelände, das ist am 1. Mai ein Highlight“, freuen sich Frank Beier und Dirk Koss vom Vorstand.

Da der Biergarten am Lokschuppen geschlossen ist, kam die Idee zur Durchführung gerade am 1. Mai, wo doch viele mit ihren Rädern unterwegs sind. „Wir nutzen das Basketballfeld, weil dies der zentrale Sonnenplatz und auch vom Zechenradweg gut zu sehen ist“, erläutert Hermann Huerkamp von der Projektgesellschaft Westfalen der Zeche, die den Biergarten



Am 1. Mai ab in den „Biergarten für die gute Sache“: Dazu lädt der Vorstand der Ukrainehilfe Ahlen zusammen mit Hermann Huerkamp von der Projektgesellschaft Westfalen (2.v.r.) ein. Foto: Ukrainehilfe

unterstützt.

Der Biergarten ist am Mai-Feiertag von 11 bis 18 Uhr geöffnet, einige Plakate weisen am Radweg darauf hin und alle im Verein sind voller Vor-

freude und hoffen auf gutes Wetter.

Wer den Verein noch unterstützen will, einen Kuchen spenden oder seine Mithilfe auf andere Weise anbieten

möchte, kann sich gern im Stadtteilbüro am Glückaufplatz melden, unter Telefon 70 21 49. Mehr Infos im Internet unter www.ukrainehilfe-ahlen.de.